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資料６ 

 
小高区自治振興基金の活用について（報告） 

 
教育委員会事務局教育総務課 

 
 このことについて、小高区地域協議会への諮問及び答申結果を報告するもの。 
 
１ 小高区４小学校再編（統合）にかかる運動着購入助成の経緯           

 ①運動着支給にかかる要望書の提出 
小高区４小学校の再編（統合）にかかる様々な準備や検討事項について

協議を行ってきた小高区学校統合準備協議会では、新小高小学校の運動着

選定についての協議過程において、新１年生から６年生まで全員に運動着

を記念品として贈呈したいとの意見があり、令和２年１０月３０日付けで

市長あてに要望書が提出されました。  
 ②運動着支給にかかる教育委員会事務局としての検討 
   ◆公立小中学校の各教科の消耗品や教材、備品など学校運営にかかる費

用で全児童が共有するものについては公費負担としていますが、児童

生徒の私物、所有品となるものについては私費負担としており、市公

立学校統合における制服、運動着についても同様の考えを基本として

おります。  
   ◆小高区学校再編に必要な準備協議を行ってきた小高区学校統合準備協

議会から、新小高小学校の運動着を新１年生を含む全児童に記念品と

して贈呈することの要望書提出を受け、教育委員会事務局として検討

を行いました。 
◆その結果、小高区については、東日本大震災及び福島第一原子力発電

所事故にかかる避難指示区域指定等の影響により、児童数が著しく減

少したことに伴い、市内でも優先的に適正化計画を推進する地区とし

て、小高・福浦・金房・鳩原の４小学校を令和３年４月に新たに小高

小学校として再編することとなった事情等を鑑み、保護者の経済的負

担軽減と児童の一体感醸成を図るため、新１年生から６年生までの全

児童分購入助成するための予算を令和２年１２月補正において要求す

ることとしました。 
   ◆予算化にあたり、事業費の一部に小高区自治振興基金を充当すること

について小高区地域協議会に諮問を行いました。 
 
２ 小高区地域協議会への諮問結果について                

  このことについて、令和２年１１月１６日付けで小高区地域協議会に諮問

を行った結果、「小高区自治振興基金の活用について」は妥当であるとの答申

を受けたものです。※諮問及び答申内容は別添のとおり。     
 
３ 今後の日程について                         
 

時  期 内  容 
１１月１７日（火） 鹿島区地域協議会（報告） 
   １８日（水） 原町区地域協議会（報告） 

３０日（月） 補正予算について１２月議会に上程 
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